



Unterlage zur Sitzung im öffentlichen Teil

Gremium	am	TOP
Bezirksvertretung 8 (Kalk)	11.12.2008	

Anlass:

- Mitteilung der Verwaltung
- Beantwortung von Anfragen aus früheren Sitzungen
- Beantwortung einer Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung
- Stellungnahme zu einem Antrag nach § 3 der Geschäftsordnung

Beschluss der Bezirksvertretung Kalk vom 06.11.2008
hier: Zukunft der Sportanlage An der Fock in Rath/Heumar
Antrag der SDP-Fraktion vom 21.10.2008

Mit o. g. Beschluss sprach sich die Bezirksvertretung Kalk für den Erhalt der Sportanlage „An der Fock“ in Rath/Heumar aus.

Bekanntlich befindet sich das Grundstück im Eigentum der Forstbehörde Rhein-Sieg-Erft. Diese hat signalisiert, dass sie bereit ist, das Grundstück an die Stadt Köln zu veräußern. Die zuständige Fachverwaltung führt derzeit die erforderlichen Verhandlungen.

Bezüglich des weiteren Prozedere ist vorgesehen, dass das Amt für Kinder, Jugend und Familie in Abstimmung mit dem Sportamt eine Entwurfskonzeption erarbeitet. Daraus ist eine Maßnahmenplanung für alle Teilnutzungen des Geländes zu entwickeln. Es ist angestrebt, zukünftig die Pflege und den Unterhalt des Spielbereiches im Auftrag des Amtes für Kinder, Jugend und Familie durch das Amt für Landschaftspflege und Grünflächen durchführen zu lassen und die der Sportflächen durch das Sportamt.

Sobald alle notwendigen Fakten geklärt sind, wird die zuständige Fachverwaltung eine Beschlussvorlage für den Planungsbeginn für den Jugendhilfeausschuss und für den Sportausschuss fertigen.

